Donostia, 21 de enero de 2005

Estimados amigos/amigas:

El 14 de diciembre de 2004, se reunió la Comisión permanente del Plan de Desarrollo Comunitario de Altza. Entre otros asuntos, se presentó la petición de ocho asociaciones de Altza (Altzako Historia Mintegia, Altzan Bizi Herri Ekimena, Bizarrain Elkartea, Gure Lizarpe Amets, Kirikiño Atseden Taldea, Harri Berri - Oleta Ikastetxea, Astindari Topalekua, Berpiztu Elkartea), solicitando una sesión plenaria para analizar el tema de Auditz-Akular, que como sabéis se había trabajado previamente.

La Comisión aceptó sin reservas la organización de la citada sesión, y añadió que se diseñara el orden del día con las mismas ocho asociaciones solicitantes del encuentro. Para ello propusimos una reunión en fechas navideñas que no pudo ser por problemas de disponibilidad de las asociaciones, de forma que la reunión se llevó a cabo una vez finalizadas esas fechas.

Sin embargo, como todos conocemos y con fecha de 18 de diciembre, el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián, da a conocer su decisión de la adjudicación de modificación del Plan General y posteriormente del Plan Parcial para el territorio de Auditz-Akular, al equipo de Llanos Masiá, en el que han trabajado Javier Zubiría y otros.

Tras esta noticia y de manera inmediata representantes de las ocho asociaciones mencionadas y de otras más, se ponen el contacto con nosotras porque entienden, el escenario inicial, ha cambiado.

El día 12 de enero se llevó a cabo la reunión a la que asistieron los representantes de cuatro de las asociaciones (Altzan Bizi Herri Ekimena, Bizarrain Elkartea, Gure Lizarpe Amets y Astindari Topalekua), excusando su asistencia los otros cuatro. Los presentes, acordaron seguir adelante con la reunión y adoptar las decisiones que se consideraran oportunas, comunicando a las personas convocadas el contenido de la reunión

En cuanto a los contenidos tratados y que a continuación pasamos a presentar, cabe significar precisamente el cambio tras la adjudicación efectuada y la necesidad de responder a este nuevo escenario.

Así las cosas, las asociaciones plantean la posibilidad de convocar a Zubiría a una presentación del proyecto ante la comunidad de Altza, cuando el proyecto tenga algunas ideas más avanzadas ya que en su exposición se apreció que el proyecto no estaba cerrado, hecho que se considera, por otra parte, muy interesante, en cuanto que posibilita que las asociaciones puedan aportar ideas que se puedan incorporar al proyecto.

Altza. CON
Altzako Garapen Komunitario Piana
Pian de Desarrolio Comunitario de Altza

Alkateordetza, 1. solairua.
San Martzial z/g.
Tel:943350008/943350016.
e-mail: altza con@donostia.org

Se propuso, en esta misma línea, crear una comisión que pudiera trabajar directamente con Zubiría. Sus participantes podrían voluntarios de todas las asociaciones y su función, aportar ideas, hacer propuestas que se puedan incorporar al proyecto y realizar un seguimiento del mismo.

En otro orden de cosas, pero dentro de la coherencia que la participación en el proyecto exige, se planteó la necesidad de que algún técnico responsable del Plan General facilite y explique sus aspectos más significativos, para una mayor y mejor comprensión.

También os informamos de que en cuanto iniciamos la ronda de información al resto de asociaciones, nos encontramos con un hecho nuevo: la asociación Altzan Bizi Herri Ekimena ya se había puesto al habla con Zubiría y están trabajando en una propuesta.

Nos ha sorprendido, porque en la reunión celebrada el día 12 y a la que estamos haciendo referencia, en ningún momento se aludió al tema, cuando había asistentes a la misma conocedoras de lo que estaba ocurriendo.

Entendemos que las reglas de juego y el compromiso adquirido va más allá de lo que asuma una única asociación. En este sentido subrayamos la necesidad de trabajar entre todos, con reglas de juego claras y formas de hacer transparentes.

Por nuestra parte, queremos seguir como espacio de trabajo conjunto, desde la pluralidad y donde cada uno, ayuntamiento, mundo asociativo, personas no asociadas y equipo técnico, tenga un papel que cumplir, una responsabilidad que asumir y unas ideas que aportar, en este caso concreto, en el ámbito del proyecto Auditz-Akular.

Elisabet Arrieta - Arantxa Ferreras - Mari Mar Jiménez Altza.Con - Plan de Desarrollo Comunitario de Altza Tenencia de Alcaldía P/ San Marcial s/n 943350008/943350016 altza_con@donostia.org

Altza. CON Altzako Garapen Komunitario Plana Plan de Desarrollo Comunitario de Altza

Alkateordetza, 1. solairua. San Martzial z/g. Tel:943350008/943350016. e-mail: altza_con@donostia.org